

Hacia una renovación social

INTRODUCCIÓN

A pesar de que estamos en el siglo XXI y que disponemos de más conocimientos científicos y tecnológicos, que en cualquier otro momento de la historia de la humanidad, observamos con sorpresa como también estamos generando más problemas sociales y ambientales que nunca y nos surgen las pregunta: “¿Qué está fallando?, ¿qué no hemos entendido?, ¿qué podría hacer yo para cambiar esta situación?”.

A partir de estas preguntas se abre la puerta a la posibilidad de **una transformación personal y social**. Esto nunca sucederá sin un compromiso individual basado en un sentido de responsabilidad por **el bienestar de la humanidad y el cuidado del planeta**. Estamos convencidos de que una sociedad donde la dignidad de todo ser humano sea respetada y garantizada es posible. A través de este taller, desde **la Fundación Dinero y Conciencia** los invitamos a reflexionar sobre cómo cada uno de nosotros es parte de esta crisis y a la vez puede aportar a un cambio ya sea como individuo, organización o empresa.



“Con coraje y firmeza descubriremos que los problemas del mundo son un reflejo de nuestras contradicciones, y que la única forma de solucionarlos es resolviendolos en nuestro interior”.

CONTENIDOS

En este taller Joan Melé nos propone una mirada ampliada de la crisis actual, la cual no está fuera del individuo sino dentro de sí. Los grandes problemas del mundo son reflejo de acciones humanas, somos nosotros quienes los creamos. Un recorrido histórico de la conciencia humana nos contextualiza nuestros desafíos actuales. Ya no es momento de esperar que la solución venga de afuera, sino de tomar la iniciativa nosotros mismos.



"Hacer algo con propósito, ser útil para los demás. Cuando he sido útil he sido feliz, no por la riqueza que pueda tener. Cuando esto sucede algo interno se desarrolla, creces como ser humano, nos da un sentido profundidad".

¿Te sientes libre cuando tomas decisiones?, o ¿piensas que siempre hay fuerzas exteriores o subconscientes que te condicionan?

¿Eres como realmente te gustaría ser?, ¿te gustaría descubrir tu verdadero potencial y aprender a desarrollarlo?

¿Cómo podemos crear nuevas formas sociales basadas en la dignidad humana, el desarrollo de los talentos individuales, la paz y la cooperación?

"A los jóvenes les digo: no os adaptéis por miedo, esta sociedad está enferma, y si os adaptáis acabareis igual de enfermos. Es una sociedad que necesita recuperar la dignidad humana. No somos animales que luchamos por sobrevivir".



En el Taller de Conciencia nos proponemos explorar estas preguntas, que tienen como fundamento la dignidad humana entendida como la libertad de pensamiento, el amor hacia los demás y coraje y creatividad para actuar en el mundo. Esta es nuestra máxima expresión como seres humanos y debería ser nuestra aspiración.

¿CÓMO PODEMOS TRANSFORMAR LA ECONOMÍA A PARTIR DE ACCIONES COTIDIANAS?

*“Hay que refundar los principios de la economía a partir de la dignidad humana. **El objetivo es el ser humano y no el beneficio económico. Hay que pasar de la competencia a la cooperación, y del crecimiento ilimitado al desarrollo sostenible.***

*En este módulo veremos cómo haciendo consciente los tres usos del dinero (**consumo, ahorro-inversión y donación**) en nuestra vida cotidiana, podemos ser agentes de **cambios positivos**”.*





JOAN ANTONI MELÉ

Presidente de la Fundación Dinero y Conciencia, conferencista, consultor y formador en valores.

Imparte los cursos Taller Dinero y Conciencia y clases magistrales sobre el **uso consciente del dinero**. Lidera el proceso de formación y desarrollo de la **banca ética en Latinoamérica** y es miembro del Consejo Asesor de **Triodos Bank**. Es autor de los libros Dinero y Conciencia, La Economía explicada a los jóvenes y Lo que nos queda por vivir.

Con más de **40 años de experiencia profesional** en el sector de la banca, ha sido subdirector general de Triodos Bank en España, **miembro del Comité Ejecutivo y vicepresidente de la Fundación Triodos**. En enero de 2015 renunció a su cargo para promover la banca ética por América Latina y dedicarse de lleno a su labor de difusión sobre temas de **economía consciente, empresas sostenibles y educación en valores**. Aunque sigue manteniendo una estrecha colaboración con Triodos Bank como formador y miembro del Consejo Asesor, colabora en cursos y seminarios en prestigiosas universidades, escuelas de negocios e instituciones en España y Latinoamérica y fue nombrado Doctor Honoris Causa por la Universidad Champagnat de Argentina.



Para más información o contratación, dirigirse a:
formacion@bancaeticalat.com

bancaeticalat.com